



Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>232 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>W-02SERT</b>
Prix	<b>10 000 €</b>

# Paris 8<sup>Eme</sup>

## Appartement à louer (75008)

Disponible fin mai 2024 entre les métros ternes et courcelles et proche du parc monceau, engel & völkers vous propose la location d'un appartement meublé de 232m<sup>2</sup>, 7 pièces au 1<sup>e</sup> étage avec ascenseur d'un immeuble haussmannien, sécurisé avec gardienne. L'appartement entièrement refait à neuf, se compose d'une entrée, d'un double séjour, d'une cuisine séparée équipée, d'un bureau, de 4 chambres, dont une suite parentale avec salle de bains avec douche, wc et dressing, 3 autres salles de bains et 2 wcs. Vous serez séduit par le charme de cet appartement traversant, ses moulures, ses cheminées et ...

*Available end may 2024 situated between metro ternes et courcelles and close to park monceau, engel & völkers offers the furnished 232m<sup>2</sup> apartment, with 7 rooms on the 1st floor with elevator in a secure haussmannian building with gardienne. This fully renovated apartment is composed of a double living room, a separate large kitchen, an office, 4 bedrooms, one being the master suite with closets, bathroom, shower and wc, 3 additional bathrooms and 2 wcs. You will be seduced by the charm of this apartment, its holdings, fireplaces and parquet wood flooring. Dpe : 246 kwh ep/m2. An (classe )ges ...*

## ENGEL & VÖLKERS

32 RUE GUERSANT - 75008 PARIS 17<sup>EME</sup>

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

